Strasbourg monte en D2

L'ÉQUIPE MESSIEURS du Golf de Strasbourg retrouvera la Division 2 du championnat de France interclubs l'année prochaine. Dans le groupe B de la Division 3 au Golf de Dieppe-Pourville, la délégation bas-rhinoise, composée par Victor Saur, Philippe Millot, Alexandre Von Bandel, Arnaud Iderne, Maxime Hanss et Julien Calas, s'est en effet hissée en finale de la poule, synonyme d'accession en division supérieure en compagnie de Metz-Cherisey. également finaliste après sa victoire 3-2 sur Le Havre en demi-finale. Les Strasbourgeois, déjà en tête du tableau qualificatif avec un total de 746 coups, ont ensuite battu... les Bouleaux (3-2) dans le derby alsacien des quarts de finale, puis Nancy-Pulnoy sur le même score en demi-finale. Les Bouleaux, huitièmes et derniers qualifiés pour la phase finale avec un total de 780 coups, conservent leur place en D3. L'équipe haut-rhinoise était formée par Cédric Gugler, Christian Gugler, Franck Pazienza, Loïc Naas, Yann Ott et Corentin Ditsch.

La Wantzenau assure son maintien

Pour éviter la relégation en D4, La Wantzenau, 13º des qualifications, a dû avoir recours aux barrages, au cours desquels Nicolas Muller, Guillaume Almeras, Laurent Macler, Nicolas Krast, Sylvain Seyer et Roland Burger ont assuré leur maintien en battant Brigode (4-1).

A Chalon-sur-Saône, où se disputaient les rencontres comptant pour le groupe B de la Division 4, l'Alsace Golf Links et le Golf du Rhin, respectivement 15° et 16° des qualifications, ne sont pas parvenus à décrocher leur maintien. En match de barrage, l'AGL a été battu par Lys-Chantilly 4-1 et le Rhin s'est incliné sur le même score face à Belle Dune (Somme).